

# PELITA

## Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Gelar Kegiatan Door to Door Harkamtibmas dan Cooling System Polri Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Oct 3, 2024 - 09:08



Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU RUSTIAN S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta Cooling System Polri di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung di Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu ini dimulai pukul 09.00 WIB dengan melakukan dialog langsung kepada warga setempat. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas bersama tokoh agama setempat turut serta menyampaikan himbauan Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

AIPTU Rustian menegaskan bahwa POLRI, bersama tokoh agama, terus melakukan upaya preemtif dan preventif melalui patroli dialogis dan ceramah keagamaan untuk menciptakan suasana yang kondusif menjelang Pilkada 2024. Beberapa pesan yang disampaikan kepada warga antara lain:

1. **Mendukung Pilkada Damai 2024:** Masyarakat diajak untuk menciptakan suasana yang damai dan kondusif, serta saling mengingatkan untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, dan tidak melakukan tindakan kekerasan atau intimidasi.
2. **Menjaga Ketertiban:** Warga diimbau untuk tidak main hakim sendiri serta menghindari persekusi.
3. **Koordinasi dengan Aparat:** Jika mengetahui adanya potensi gangguan Kamtibmas, warga diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau menghubungi layanan hotline Polri di nomor 110.

Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapat sambutan baik dari warga. Masyarakat turut berkomitmen untuk menjaga keamanan selama proses Pilkada berlangsung. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan.

**Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, MH**, menyampaikan bahwa upaya ini merupakan langkah proaktif POLRI dalam memastikan keamanan masyarakat, terutama di momen-momen krusial seperti Pilkada.